

# *Concluye en Hospital Ameijeiras ensayo clínico en convalecientes de la Covid-19*

---

Image not found or type unknown



**Vacuna Abdala y el candidato vacunal Mambisa. Foto: PL**

La Habana, 31 jul (RHC) Con la aplicación de la vacuna Abdala y el candidato vacunal Mambisa, concluyó en el Hospital Clínico Quirúrgico Hermanos Ameijeiras la vacunación a los últimos voluntarios del ensayo clínico fase uno en convalecientes de la Covid-19.

Iglermys Figueroa García, investigadora principal del ensayo en el centro, precisó a la Agencia Cubana de Noticias que este viernes recibió la dosis de refuerzo 22 personas, de un total de 120 que integran la primera etapa de las investigaciones.

El ensayo clínico se dividió en cuatro grupos, los cuales reciben los fármacos de manera aleatorizada, en el caso de Mambisa a partir de spray nasal, dispensador en gotas o mediante un dispositivo cubano con

jeringuilla, mientras que Abdala se aplica por inyección intramuscular.

La experta destacó como particularidad que una vez realizado el seguimiento, cada 28 días se continuará evaluando la respuesta inmune despertada, hasta que los anticuerpos se reduzcan a la mitad de cuando empezaron y poder así determinar su duración en el tiempo. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/265655-concluye-en-hospital-ameijeiras-ensayo-clinico-en-convalescientes-de-la-covid-19>



**Radio Habana Cuba**